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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 237 
- без перепечаток 201 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Владимир Плющев: "Прочитал интервью главного арбитра КХЛ. Понял, 
что нам пора брать на поруки судейство НХЛ" (Russia-hockey.ru) 
О последних новостях КХЛ - бывший главный тренер сборной России и главный 
арбитр КХЛ, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Стало известно, кого из спортсменов упоминают чаще в СМИ 
(Петербургский дневник (spbdnevnik.ru)) 
В рейтинге самых популярных спортивных персон большинство мест занимают 
представители футбольного "Зенита".  

перейти к статье 

КХЛ 3х3 
 

Шумаков, Шмелев, Тимкин и другие. Вернутся ли звезды лиги 3х3 в 
большой хоккей? (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Знакомимся с главными героями чемпионата 3х3, которые подписали или совсем 
скоро могут подписать контракты с клубами КХЛ или ВХЛ.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Авангард" провернул удивительный ход ради защитника-канадца. Станет 
ли Лажуа звездой КХЛ? (Чемпионат.com) 
Ги Буше точно знает, как эффективно работать с новичком "ястребов". 

перейти к статье 

"Авангард" сообщил об изменениях в тренерском штабе команды 
(Чемпионат.com) 
Пресс-служба "Авангарда" сообщила об изменениях в тренерском штабе 
команды.  

перейти к статье 

Генменеджер "Авангарда" оценил подписание контракта с американским 
защитником (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер ХК "Авангард" Алексей Сопин прокомментировал 
подписание контракта с защитником Джозефом Чеккони.  

перейти к статье 



 

 

Сычев о КХЛ: "Жаль, что "Авангард" потерял Рида Буше, он мне очень 
нравился. Будет интересно посмотреть на СКА с Ларионовым и на 
Никитина в ЦСКА" (Sports.ru) 
Дмитрий Сычев высказался об уходе Рида Буше из "Авангарда". 

перейти к статье 

Рыбин о Ротенберге: "В "Динамо" согласился развивать молодежь - 
круто! У клуба великая школа, ее нужно поднимать, там много проблем" 
(Sports.ru) 
Максим Рыбин положительно оценил назначение Романа Ротенберга в 
"Динамо". 

перейти к статье 

Ждем Ткачева в "Металлурге"? Это будет самая быстрая, но 
малогабаритная команда в КХЛ (Чемпионат.com) 
Андрей Разин попробует найти подход к талантливому форварду с непростым 
характером. 

перейти к статье 

Гусев, Ткачев, игроки НХЛ: 10 российских хоккеистов без клуба (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Два топ-вратаря и креативные нападающие.  

перейти к статье 

Вячеслав Быков: топор войны с Хомутовым зарыт - Интервью ТАСС 
(ТАСС) 
Известный хоккейный тренер - о спорте, работе с детьми и саде-огороде 

перейти к статье 

КХЛ опубликовала календарь контрольных матчей и турниров 
межсезонья (Чемпионат.com) 
Континентальная хоккейная лига представила расписание контрольных матчей 
и турниров межсезонья.  

перейти к статье 

Хартли вернется в Омск, все предсезонные турниры КХЛ-2025, Кубок 
мэра, Мемориал Ромазана, Кубок Блинова, Кубок Минска, Кубок 
губернатора Челябинской области: расписание матчей, даты (Sport24.ru) 
Полное раписание летнего хоккея. 

перейти к статье 

Гендиректор "Трактора": "Мы заверили Робинсона, что если можем ему 

чем‑то помочь, то обязательно это сделаем" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Генеральный директор "Трактора" Иван Савин заявил "Матч ТВ", что клуб готов 
помочь нападающему Бадди Робинсону в разрешении семейных обстоятельств, 

из‑за которых 33‑летний хоккеист покинул челябинский клуб. 

перейти к статье 

СКА нужен генеральный менеджер. Селекция от клуба оставляет вопросы 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Хотя и понимаем, что команда вступила в перестройку. 

перейти к статье 



 

 

СКА уволил Ротенберга, но стало только хуже. Клуб решил выгнать еще 
восемь игроков (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Карпухин, Акользин, Юдин, Андронов, Дедунов и другие хоккеисты оказались не 
нужны новому главному тренеру Игорю Ларионову. 

перейти к статье 

Великий Ларионов усиленно избавляется от наследства Ротенберга: под 
зачистку в СКА могут попасть новые игроки (Sport24.ru) 
А кто будет играть? 

перейти к статье 

"Свеча! На что играем?" Как в Казани тренируются Свечников и звезды 
КХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Якупов хочет "переманить" тренера "Ак Барса" в "Авангард".  

перейти к статье 

Кем усилится "Ак Барс"? Ги Буше избежит старой проблемы? Вопросы к 
клубам Востока КХЛ (Чемпионат.com) 
Продолжаем подводить первые итоги межсезонья для клубов КХЛ. 

перейти к статье 

ЦСКА завалил деньгами нидерландца, "Трактор" потерял легионера. 
Хоккейные итоги дня (Чемпионат.com) 
"Авангард" подписал еще одного иностранного защитника, московское "Динамо" 
продлило контракты с шестью игроками. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Главный арбитр КХЛ о Радулове: "Почему-то все думают, что с ним 
тяжело, но на самом деле нет. Со стороны может показаться, что он 
пытается выяснять отношения, но этого нет" (Sports.ru) 
Алексей Анисимов поделился мыслями об Александре Радулове. 

перейти к статье 

Главный арбитр КХЛ: не назову Шалунова грязным игроком, он должен 
вести за собой команду (Чемпионат.com) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов высказался о силовой игре нападающего 
"Локомотива" Максима Шалунова. Напомним, после силовых приемов хоккеиста 
некоторые игроки лиги получали травмы. 

перейти к статье 

Главный арбитр КХЛ: "Судьи справились с тем, о чем мы просили. Я бы 
оценил прошлый сезон на четыре с плюсом" (Sports.ru) 
Алексей Анисимов оценил судейство в КХЛ в сезоне-2024/25. 

перейти к статье 

Главный арбитр КХЛ о судействе в НХЛ: "Хватает ошибок и классных 
решений. Менталитет разный, там это больше шоу, другое общение между 
руководителями, судьями и игроками" (Sports.ru) 
Главный арбитр КХЛ высказался о судействе в НХЛ и России. 

перейти к статье 



 

 

Главный арбитр КХЛ об удалениях Кузнецова: "За океаном судьи жестче, 
иногда и нецензурная брань в порядке вещей. У нас другой менталитет, 
Евгений привыкал месяц-полтора, потом все наладилось" (Sports.ru) 
Главный арбитр КХЛ высказался об удалениях Евгения Кузнецова. 

перейти к статье 

Главный арбитр КХЛ: "Следим за НХЛ, чемпионатами Швеции, 
Финляндии, Чехии, Швейцарии. В некоторых вещах мы на один-два шага 
впереди, особенно по правилам, по тому, как помогаем атакующему 
хоккею" (Sports.ru) 
Главный арбитр КХЛ высказался о судействе в лиге. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Экс-игрок НХЛ Спронг переходит в ЦСКА (Vseprosport.ru) 
Как стало известно "ВсеПроСпорт", известный нидерландский нападающий 
Даниэль Спронг станет игроком московского ЦСКА.  

перейти к статье 

"Авангард" заключил контракт с американским защитником Джозефом 
Чеккони (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Авангард" заключил контракт сроком на один год с 28-летним 
американским защитником Джозефом Чеккони.  

перейти к статье 

Московское "Динамо" заключило контракты с шестью хоккеистами 
(Чемпионат.com) 
Московское "Динамо" заключило контракты с шестью хоккеистами - 
нападающими Никитой Буруяновым, Артемом Черновым, Макаром Ханиным, 
Владиславом Михайловым, Матвеем Максимовым и защитником Игорем 
Вербицким.  

перейти к статье 

Карпухин может перейти в "Металлург" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", защитник Илья Карпухин находится в сфере интересов 
"Металлурга". 

перейти к статье 

В ЦСКА едет самый крутой новичок КХЛ этого межсезонья! Вас удивит, в 
какой стране он родился (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Первый голландец в истории нашей лиги. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Андрей Кудин может войти в тренерский штаб "Академии Михайлова" 
(Belarushockey (belarushockey.com)) 
По информации журналиста Степана Воронкова (Belarushockey.com), 
белорусский специалист Андрей Кудин может продолжить тренерскую карьеру в 
клубе Молодежной хоккейной лиги "Академия Михайлова" (Тульская область). 

перейти к статье 



 

 

Федерация хоккея России 
 

"Ты был одним из лучших вратарей!" Ротенберг поздравил Кошечкина с 
завершением карьеры (Чемпионат.com) 
Первый вице-президент ФХР, член совета директоров московского "Динамо" 
Роман Ротенберг поздравил бывшего голкипера Василия Кошечкина с 
завершением карьеры. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Русского вундеркинда обменяют на великого Кросби? В Канаде 
обсуждают невероятную сделку с участием Демидова (Sport24.ru) 
Сделает "Питтсбург" снова великим?  

перейти к статье 

"Мы не были командой, готовой выиграть Кубок Стэнли". Дадонов - о 
"Далласе" и контракте с "Нью-Джерси" (Sports.ru/tribuna) 
Поговорили с русским ветераном.  

перейти к статье 

Стала известна дата арбитражного слушания по контракту Цыплакова с 
"Алейндерс" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Стала известна дата арбитражного слушания по контракту российского 

форварда Максима Цыплакова с клубом НХЛ "Нью‑Йорк Айлендерс" 

перейти к статье 

"Торонто", "Вашингтон" или "Трактор"? Пять вариантов продолжения 
карьеры Кузнецова (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Не берут даже на скромный контракт в НХЛ. 

перейти к статье 

Друг Овечкина цепляется за последний шанс. Но в НХЛ бояться с ним 
связываться (News.sportbox.ru) 
Минимальный контракт - возможность для Кузнецова вернуться в лигу. 

перейти к статье 

Журналист The Hockey News: в "Монреале" наступила эра Ивана 
Демидова (Чемпионат.com) 
Журналист The Hockey News Тони Феррари высоко оценил перспективы 
российского нападающего "Монреаль Канадиенс" Ивана Демидова стать яркой 
звездой канадского клуба. 

перейти к статье 

Валентин Разумняк: Играть с Бутом - удовольствие. Это игрок с опытом 
КХЛ и НХЛ (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Бывший нападающий солигорского "Шахтера" Валентин Разумняк, выступающий 
за венгерский "Ференцварош", высказался об уровне венгерской Erste Liga. 

перейти к статье 

Даниил Тарасов: "Бобровский выходит на лед не для того, чтобы меня 
сломать" (Спорт-экспресс) 



 

 

Интервью вратаря, который оказался во "Флориде" - в одном клубе с лучшим 
российским голкипером двух последних лет 

перейти к статье 

Контрактная группа (Известия) 
Для кого из хоккеистов трудоустройство в НХЛ оказалось под вопросом 

перейти к статье 

Разное 
 

Дмитрий Рашевский: "Очень рад, что столько людей пришло поддержать 
детей, которые нуждаются в помощи" (Охтинский пресс-центр 
(ohtapress.ru)) 
В Санкт-Петербурге прошел благотворительный "Матч на Неве", по итогам 
которого в фонд "Люди-маяки" был перечислен 1 000 000 рублей на помощь 
детям с редкими заболеваниями.  

перейти к статье 

Позор на Олимпиаде, отъезд из РФ, "ссылка" Овечкина: как живет тренер 
Быков (NEWS.ru) 
Бывшему тренеру сборной России по хоккею Вячеславу Быкову исполнилось 65 
лет. В последние годы специалист не работает.  

перейти к статье 

"Из Москвы в Челябинск приехали и сказали: "Не хочешь в ЦСКА? 
Поедешь в роту в Сибирь!" Вторая часть интервью Быкова (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Окончание беседы обозревателя "СЭ" со знаменитым тренером, которому 
сегодня исполнилось 65 лет.  

перейти к статье 

Иранские хоккеисты проходят сборы с командой из НМХЛ "Тверичи-
СШОР" (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Впервые в истории российско-иранских спортивных отношений три иранских 
хоккеиста присоединились к предсезонным сборам команды Национальной 
молодежной хоккейной лиги (НМХЛ) "Тверичи-СШОР".  

перейти к статье  

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Владимир Плющев: "Прочитал интервью главного арбитра КХЛ. Понял, 
что нам пора брать на поруки судейство НХЛ" (Russia-hockey.ru, Москва, 
24 июля 2025) 
О последних новостях КХЛ - бывший главный тренер сборной России и главный 
арбитр КХЛ, для Russia-Hockey.ru  
ЖАЛЬ, ЧТО "КРОКОДИЛ" И "МУРЗИЛКА" УЖЕ НЕ ВЫХОДЯТ  
- Владимир Анатольевич, событие этой недели - по вашей версии?  
- С большим удовольствием прочитал интервью главного арбитра КХЛ, забавное 
чтиво. Жаль, что в наше время не выходят юмористические издания "Мурзилка" 
или "Крокодил". На фоне нашего главного арбитра все лучшие комики этих 
изданий отдыхают.  
- Что конкретно для себя отметили?  
- Там много юморесок. Первая и главная - судейство в КХЛ, оказывается, чуть ли 
не высшем уровне, на "четверку" с плюсом", европейские лиги на нашем фоне 
отдыхают. А арбитраж несчастной НХЛ, как я понял, наши люди с тремя классами 
образования уже готовы взять на поруки (смеется).  
Эти, извините за выражение, тезисы рассчитаны, видимо, на людей с памятью 
рыбки гуппи. Совсем недавно завершился плей-офф КХЛ, в каждом раунде 
которого были судейские скандалы. Очень неровным был арбитраж и в 
регулярном чемпионате, причем профессиональные судьи в нем отодвигались 
на второй план, а подтягивались те, кто работает в стиле "чего изволите", то есть 
удобные для руководства люди.  
Все профессионалы это прекрасно помнят. Но много ли их осталось в нашем 
хоккее?  
В ЕВРОПЕ И НХЛ С ПРАВИЛАМИ НЕ ШУТЯТ  
- Что еще вызвало улыбку?  
- То, что мы обогнали всех в политике изменения правил. Это верно, вот только 
мы обогнали в абсурдности этих новинок. Многие изначально были 
мертворожденные - например, разрешение вратарю бросать шайбу, как в хоккее 
с мячом.  
И практически все наши новинки - из категории имитации бурной деятельности. 
Без шансов на применение в Европе и тем более в НХЛ, где с правилами не 
шутят.  
Еще насмешило то, что у нас якобы зажгли свет игрокам техничным, чистым, 
атакующего плана. Но это опять - для людей без памяти. Остальные прекрасно 
помнят, что весь сезон как раз играющим хоккеистам больше всех доставалось, 
поскольку постоянно пропускались удары в голову, в прыжке, в борт и так далее.  
Да в общем-то все интервью выдержано в стиле "на черное говорим белое". 
Главные проблемы - по сути, поощрение грязного хоккея и разный арбитраж для 
разных клубов - превращены в главные плюсы. Забавно.  
ПОЛИТИКУ КХЛ ПРИНЯТЬ СЛОЖНО, ЕЕ ПРОСТО НЕТ  
- Судейство весь сезон вызывало массу вопросов. Почему молчит КХЛ?  
- Политику КХЛ принять сложно, поскольку ее просто нет. К сожалению, сейчас у 
нас в моде флюгера и кукушки, которые хвалят петуха за то, что хвалит тот 
кукушку.  
Смотрите, какие безобразия происходят в Лиге с контрактами, когда людей 
просто так снимают с многолетних контрактов или расторгают, не дав сыграть 
даже одного матча! А что происходит в Подмосковье, которое за одно лето 



 

 

потеряло все клубы КХЛ! Я уже не вспоминаю про драфт НХЛ, где наши 
хоккеисты просто провалились.  
Больных тем - множество. Но Лига предпочитает или ничего не замечать, или 
спать. Да и как иначе, если там люди сидят одновременно чуть ли не на трех 
стульях, на самых хлебных точках - Москве, Подмосковье, Сочи? А потом мы 
удивляемся, что Подмосковье лишилось всех клубов КХЛ...  
Послушайте, над нами все смеются - длинные контракты превратились в 
филькину грамоту, об игроков вытирают ноги. И вот получаем последнее 
заявление Лиги по поводу расторжений в Омске - в стиле "ребята, давайте жить 
дружно". В этом заявлении - вся наша вялость, весь наш сон.  
Знаете, после такого пустейшего заявления на арену нашего хоккейного цирка 
оставалось выйти лишь главному арбитру. Он вышел - и не разочаровал!  

http://russia-
hockey.ru/articles/pluschev/prochital_interview_nam_pora_brat_naporuki_sudeistvo_
khl_/ 

К заголовкам сообщений 

Стало известно, кого из спортсменов упоминают чаще в СМИ 
(Петербургский дневник (spbdnevnik.ru), Санкт-Петербург, 23 июля 2025) 
В рейтинге самых популярных спортивных персон большинство мест занимают 
представители футбольного "Зенита". Но есть и новая фигура - легенда хоккея 
Игорь Ларионов, мгновенно ворвавшийся в пятерку лидеров 
Интерес к футбольному "Зениту", который в Северной столице давно стал одним 
из символов города, можно считать величиной постоянной. 
РЕЗУЛЬТАТ НЕ СТОЛЬ ВАЖЕН  
По мнению спортивного комментатора Алексея Меньшова, не столь важно, 
выиграла бы команда Сергея Семака чемпионский титул к 100-летнему юбилею 
клуба или нет, в любом случае футболисты и их тренер были бы в центре 
внимания. 
"Семак - одна из самых медийных персон не только в спорте, а в Петербурге 
вообще. Это лишний раз подтвердила история, произошедшая на прошлой 
неделе, когда тренер совершил благородный поступок, оказав на улице помощь 
человеку, которому стало плохо. Лидерство наставника "Зенита" в рейтинге по 
итогам второго квартала абсолютно понятно", - полагает эксперт 
"Петербургского дневника". 
Высокие позиции в первой десятке Луиса Энрике и Александра Соболева 
телеведущий объясняет тем, что трансфер бразильского игрока стал самым 
дорогим за последнее время, а россиянин с момента перехода из "Спартака" 
вызывает особый интерес. 
"Луис Энрике в нескольких матчах признавался лучшим, он блистал 
индивидуальным мастерством - техника, дриблинг, финты вызывают восторг. 
Что же касается Александра Соболева, то были завышенные ожидания от его 
игры, все ждали, когда же он начнет забивать, СМИ подсчитывали, сколько 
времени тянется его безголевая серия... В концовке сезона форвард забил 
несколько важных мячей и заставил много о себе писать и говорить", - делает 
вывод Алексей Меньшов. 
Три игрока сборной России - Максим Глушенков, Андрей Мостовой и Евгений 
Латышонок - вошли в рейтинг, вытеснив легионеров. 
"В "Зените" сейчас мало российских футболистов, поэтому каждый привлекает 
большое внимание. Глушенков из-за травм не смог проявить себя в весенней 
части  



 

 

сезона. Мостовой же провел хороший сезон, был признан лучшим в "Зените". 
Латышонок смог доказать, что достоин роли первого номера", - рассуждает 
эксперт. 
ЛАРИОНОВ БУДЕТ В ЛИДЕРАХ  
Едва в хоккейном СКА назначили главным тренером Игоря Ларионова, он сразу 
попал в заголовки новостей. 
"Думаю, Игорь Ларионов будет по количеству упоминаний в СМИ близок к 
показателям Романа Ротенберга, своего предшественника в СКА. Это два 
супергероя во вселенной нашего хоккея. Эксперты могут по-разному оценивать 
их характеристики, но факт заключается в том, что они оба очень яркие личности. 
Можно предположить, что Игорь Ларионов будет привлекать внимание к себе и 
команде другими средствами, чем те, что использовал Ротенберг, но большой 
интерес к СКА гарантирован", - уверен спортивный комментатор. 
Замкнул десятку рейтинга чемпион мира по боксу среди профессионалов 
Дмитрий Бивол. 
"Он стал медийной персоной. Его узнают не только любители бокса. Дмитрий 
Бивол сейчас участвует в разных мероприятиях, а следующий бой повысит его 
позицию в рейтинге", - резюмирует Алексей Меньшов.  

https://spbdnevnik.ru/news/2025-07-23/stalo-izvestno-kogo-iz-sportsmenov-
upominayut-chasche-v-smi 

К заголовкам сообщений 

КХЛ 3х3 
 

Шумаков, Шмелев, Тимкин и другие. Вернутся ли звезды лиги 3х3 в 
большой хоккей? (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 июля 2025) 
Знакомимся с главными героями чемпионата 3х3, которые подписали или совсем 
скоро могут подписать контракты с клубами КХЛ или ВХЛ.  
Первый сезон чемпионата КХЛ 3х3 собрал немало известных хоккеистов. Многие 
игроки завершили профессиональную карьеру и снова погрузились в командную 
варку. Некоторые в силу разных причин пропустили чемпионат в лигах 5х5 и 
поддерживали форму, дожидаясь подходящих предложений. После завершения 
первого в истории чемпионата 3х3 "СЭ" собрал пятерку игроков, которые 
заслуживают шанса перезапустить профессиональную карьеру.  
Павел Варфоломеев, нападающий "Металлурга"  
Кто, если не лучший бомбардир и снайпер чемпионата 3х3, должен быть первым 
в списке на повышение в профессиональный хоккей? Павел Варфоломеев, хоть 
и провалил суперфинал вместе с "Металлургом", даже не попав в полуфинал, 
весь сезон держал высокий уровень и набрал больше всех очков. Нападающий 
начал хоккейный год в чемпионате Белоруссии, а последним местом, где он 
пытался зацепиться за КХЛ, был "Адмирал" Леонида Тамбиева. Теперь следить 
за Павлом будем в системе "Металлурга". Родной клуб предложил воспитаннику 
просмотровый контракт. Чемпионат 3х3 получит хорошую рекламу, если 
Варфоломеев закрепится в команде. Кажется, это едва ли не последний шанс 
форварда в большом хоккее.  
Сергей Шмелев, нападающий "Металлурга"  
Партнер Варфоломеева по лиге 3х3 Сергей Шмелев также превосходно 
освоился в новом формате. Нападающий долгое время выступал в КХЛ и провел 
свыше 600 матчей в лиге. На старте прошлого сезона форвард не прижился в 
"Адмирале" и "Нефтехимике". Завершать большую карьеру на такой ноте 
преждевременно. Чемпионат 3х3 показал, что Сергей в хорошей форме. 



 

 

Шмелеву в августе исполнится 32 года. Его еще рано причислять к ветеранам. 
После закрытия "Витязя" рабочие места в КХЛ сократились. Поиск клуба 
осложняется. Впрочем, командам с прямыми фармами в ВХЛ не стоит 
сбрасывать со счетов Шмелева, которому можно предложить двусторонний 
контракт.  
Сергей Шумаков, нападающий "Трактора"  
Главная звезда чемпионата 3х3 открыла лигу от безысходности. Прошлый сезон 
на профессиональном уровне Сергей Шумаков пропустил. Пытался 
трудоустроиться в европейские лиги, но не сложилось. В России известный 
форвард не получил достойных предложений, несмотря на то что в сезоне-
2023/24 набрал 27 (15+12) очков за "Ладу". Челябинского самородка рано 
отправлять на пенсию. В лиге 3х3 Шумаков нашел себя и помог "Трактору" занять 
третье место. Возраст и желание хоккеиста позволяют рассчитывать, что Сергей 
все-таки найдет новый клуб. В отношении Шумакова, как и Шмелева, важно, 
чтобы тренер и руководство поверили в игрока и дали шанс.  
Артем Бородкин, защитник "Трактора"  
Другой челябинский воспитанник, Артем Бородкин, не намерен завершать 
профессиональную карьеру. Об этом защитник не раз говорит в интервью во 
время суперфинала чемпионата 3х3. Последнее место работы Бородкина в КХЛ 
- "Лада", за которую он провел сезон-2023/24 и сыграл четыре матча в плей-офф. 
Минувший хоккейный год Артем полностью посвятил хоккею 3х3. Выступая за 
родной "Трактор", защитник довольно часто радовал голами: 24 шайбы за 66 игр. 
Представить такую результативность Бородкина в КХЛ крайне сложно. Прелесть 
нового формата как раз в том, что игроки могут раскрыть свой атакующий 
потенциал. А еще Артем стал лидером чемпионата 3х3 по игровому времени, 
перехватам и блокированным броскам.  
Эдуард Гиматов, нападающий "Салавата Юлаева"  
Первый чемпион лиги КХЛ 3х3 быстро определился с новым клубом. Эдуард 
Гиматов присоединился к "Салавату Юлаеву" после завершения сезона за 
"Тамбов". В ВХЛ его команда не попала в плей-офф, зато в суперфинале 3х3 
уфимцы с Гиматовым заняли первое место. В чемпионате Эдуард провел всего 
шесть матчей, но формально переход в "Рязань-ВДВ" состоялся уже после 
чемпионства с "Салаватом".  
Евгений Тимкин, тренер "Металлурга"  
Чемпионат 3х3 уже встретил одно тренерское назначение. Защитника Никиту 
Щитова, завершившего большую карьеру в 2019 году, пригласили помощником в 
"Ладу". В скором времени мы можем увидеть и первого тренерского выпускника 
лиги 3х3. Евгений Тимкин еще официально не завершил игровую карьеру, но уже 
с головой погрузился в новое дело. Экс-форварда "Металлурга" и "Салавата 
Юлаева" смело можно назвать самым дотошным и вовлеченным тренером лиги 
3х3. Он уделял много времени разборам соперников, старался разнообразить 
тренировочный процесс, а главное - получил много знаний как начинающий 
специалист. У Тимкина большой потенциал. Хочется верить, что его рвение не 
сломает обидный вылет в суперфинале чемпионата 3х3.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl-tri-na-tri/reviews/kto-igraet-v-hokkeynoy-lige-
3h3-i-kto-mozhet-vernutsya-v-khl-shumakov-shmelev-timkin-i-drugie-izvestnye-
hokkeisty-2345037/ 
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КХЛ: новости клубов 
 



Spire.PDF
Free version is limited to 10 pages of PDF.
This limitation is enforced during loading and creating files.
When converting PDF to Image,XPS,Word,HTML,etc.,you can only get the first 3 pages of the file.

Upgrade to Commercial Edition of Spire.PDF(http://www.e-iceblue.com/Introduce/pdf-for-java.html)


